
Der Landrat verwies auf den fraktionsübergreifenden Antrag vom 02.12.2019 und auf das 
Schreiben der Deutschen Bahn AG vom 04.12.2019, welches über das Kreistagsbüro an die 
Fraktionen verteilt worden sei. Er schlug eine Beratung zu diesem Tagesordnungspunkt in der 
kommenden Sitzung des Kreistages vor. 
Hierüber bestand Einvernehmen. 
 


